

ONDA
10 JUL. 1995
PAG. 10

Piden frenar depredación de totorales de Huanchaco

Para garantizar subsistencia de vida y tradición

Trujillo (Especial para ONDA).- La necesidad de evitar la acelerada depredación de los totorales de Huanchaco, expresaron los promotores turísticos, Walter Curonisy y Elvira Roca Rey Miró Quesada, quienes presentaron una interesante propuesta al respecto.

Se trata del proyecto de reserva ecoturística "Kivisiche", que promueve la conservación del recurso en una extensión de 15 hectáreas entre los sectores La Poza y Huanchaquito, donde personas inescrupulosas depredan indiscriminadamente los totorales.

Roca Rey indicó que el objetivo es promover la recuperación de los totorales (con los que se fabrican los "caballitos de mar"), así como la vocación pesquera y artesanal de los huanchaqueros. Tras indicar que el proyecto cuenta con el respaldo de la organización no gubernamental de Canadá, pidió a los pobladores de Huanchaco asumir un compromiso serio para conservar el recurso.

Por su parte, Curonisy sostuvo que el proyecto constituye la única alternativa para la subsistencia de la vida y la tradición "de un pueblo que merece ser admirado por la humanidad".

Precisamente Trujillo está camino a convertirse en patrimonio histórico de la humanidad, título que la UNESCO ha concedido a Lima y el Cusco, por lo que toda acción destinada a embellecer esta provincia redundarán en la consecución del galardón.